

Autoridades FCS presentan Plan de mejora para la Acreditación Institucional Internacional

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 18 de Noviembre de 2015 10:54 -

En un acto celebrado en el Auditorio Doctor Agustín Heredia, de la Escuela de Odontología, las autoridades de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS) presentaron a la comunidad universitaria su Plan de mejora para la acreditación Institucional e Internacional de las carreras que se imparten en esta dependencia universitaria.



Autoridades de la FCS y de otras dependencias universitarias que ocuparon la mesa

Esta actividad fue encabezada por los doctores Wilson Mejía y Rosel Fernández, decano y vicedecana de la FCS, respectivamente; Juan Francisco Vilorio, director de Acreditación y Certificación de la Dirección General de Gestión y Calidad; Ángel Nadal, director de la Oficina Sectorial de Planificación y Desarrollo Institucional de la FCS; y Ramona Medina, vicedecana de la Facultad de Ciencias Agronómicas y Veterinarias.

Las palabras centrales del acto estuvieron a cargo del Decano de la FCS, quien dijo que el proceso de acreditación y certificación institucional inició en la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD) en marzo del 2013; y en este sentido, resaltó la experiencia acumulada de la Facultad de Ciencias de la Salud durante el proceso de acreditación de la carrera de medicina, de parte del Comité Nacional de Educación Médica y Acreditación Extranjera de los Estados Unidos de Norteamérica, proceso llevado a cabo en el 2011, junto al Ministerio de Educación Superior Ciencia y Tecnología (MESCyT).

El doctor Mejía manifestó que si bien es cierto que la Universidad está llamada a cumplir con su rol de formadora de recursos humanos para abordar la problemática nacional, también tiene que tomar en cuenta que vivimos en un mundo cada vez más globalizado e interconectado, donde los procesos de salud-enfermedad de las diferentes naciones que integran el planeta son cada vez más similares.



Autoridades FCS presentan Plan de mejora para la Acreditación Institucional Internacional

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 18 de Noviembre de 2015 10:54 -

Expresó, que teniendo presente estas condiciones, desde el inicio de la presente gestión las autoridades de la FCS, por él encabezadas, se propusieron desarrollar los instrumentos técnicos y las normativas que permitieran impulsar los cambios que requiere la Facultad para responder a las exigencias de estos tiempos, y así hacerla más competitiva.

Entre los proyectos de desarrollo y reformas estructurales que han sido impulsados en esta dependencia, para avanzar hacia la acreditación de las carreras que allí se imparten, señaló los siguientes: la aprobación y puesta en marcha del Plan Estratégico de la FCS para el periodo 2014-2018; conclusión del rediseño curricular de las carreras de medicina, enfermería, bioanálisis, odontología y farmacia; elaboración y aprobación del Manual de procedimientos para la elaboración de Tesis y el Reglamento General de Residencias Médicas; evaluación del Internado Rotatorio y la Residencias Médicas avaladas por la UASD; elaboración del Plan Operativo 2015-16, entre otras acciones.

“En definitiva, con este Plan nos proponemos principalmente mejorar la calidad de los procedimientos, de las prácticas y las normativas que nos permitirán acreditar antes de finalizar el 2018, tanto a nivel nacional como internacional, todas y cada una de las cinco carreras que impartimos en la FCS”, indicó.



El doctor Wilson Mejía ~~dirige el evento~~

Al doctor Nadal le correspondió ilustrar a los asistentes al evento sobre los antecedentes y aspectos técnicos del plan, al tiempo que resaltó la importancia del mismo, por el interés marcado de las presentes autoridades en proyectar internacionalmente la Facultad de Ciencias de la Salud y su oferta académica.

De su lado, Juan Francisco Vilorio felicitó a las autoridades de la Facultad de Ciencias de la Salud por adelantarse a procesos que, en materia de acreditación y certificación, la academia pondrá en ejecución próximamente, y destacó el nivel de cumplimiento de los responsables de la FCS en relación a estos trabajos.

Autoridades FCS presentan Plan de mejora para la Acreditación Institucional Internacional

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 18 de Noviembre de 2015 10:54 -

A esta actividad asistieron directores de escuelas docentes y de unidades administrativas, docentes e invitados especiales.



Vista parcial de autoridades, docentes e invitados que asistieron a la actividad